5 enseignants d'Aniche en immersion dans une école grecque



Le projet Erasmus+ continue dans le consortium Eur'Aniche. Des enseignants de l'école élémentaire Basuyaux (M. Bartkowiak, M. Duterne, Mme Gamache, Mme Patin) et un professeur de SEGPA au collège Théodore Monod d'Aniche (M. Van Elslande) sont partis du 29 octobre au 5 novembre 2022 à Kifissa, commune au nord d'Athènes, dans la «8th school» pour observer les pratiques d'enseignement grecques.

Les observations se sont centrées sur la prise en compte de la difficulté scolaire et des élèves à besoins particuliers, l'enseignement du développement durable et les actions en faveur de la préservation de la planète et l'enseignement des langues étrangères.

Un accueil chaleureux a été réservé à l'équipe française. Les parents d'élèves ont même organisé un repas de spécialités locales en leur honneur.

Il y a de nombreuses similitudes dans l'accompagnement des élèves à besoins particuliers, pour gérer la difficulté scolaire. La principale différence entre notre système et celui de la Grèce est que le fonctionnement de l'enseignement à l'école primaire est dispensé par des enseignants disciplinaires, comme au collège en France.

Les enseignants français ont été admiratifs de la maîtrise de l'anglais des petits grecs. En effet, les enfants baignent, dès le plus jeune âge, dans cette langue : ils regardent des films en VO, suivent des cours particuliers en dehors du temps scolaire.... De plus, ils apprennent une seconde langue (le français) dès la classe de CM2.

L'échange va se poursuivre, en effet, des classes de l'école Basuyaux commencent une correspondance scolaire en anglais...

C'était la dernière mobilité pour les enseignants des écoles d'Aniche (fin du projet Erasmus + en décembre 2022) mais le collège et les écoles d'Aniche se sont mobilisés à nouveau pour une nouvelle demande d'accréditation afin de prolonger cette aventure pour les enseignants, avec une nouveauté, ouvrir les mobilités aux élèves!